

Hallo M.B.M.*, hallo BEATLES-Fan!

*M.B.M. = Mitglied im Beatles Museum (wenn THINGS zugeschickt werden darf).

*M.B.M. = member of the Beatles Museum (when THINGS may be sent).

I want to tell you Frei nach PAUL McCARTNEY: THINGS We Sell Today. / Freely adapted from PAUL McCARTNEY: THINGS We Sell Today.

Viele Grüße sendet Dir / Many greetings to you
Rainer (Moers), *1950, THINGS

Inhalte aller THINGS-Ausgaben: [ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf](#)

Contents of all THINGS issues: [ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf](#)

Im und vom Beatles Museum erhältlich:

THINGS 379



Abbildungen von links: THINGSDEUTSCH 379 / THINGSAUDIO für M.B.M.s und Fans / THINGSENGLISH 379

April 2023: BEATLES-Magazin THINGSDEUTSCH 379

4,50 € inkl. Versand innerhalb Deutschland / 5,00 € inkl. Versand in alle anderen Länder weltweit

Herausgeber: Beatles Museum, Deutschland. 1617-8114.

Heft, A5-Format, 40 Seiten; viele Farb- und Schwarzweiß-Fotos; deutschsprachig.

Schwerpunkthemen (mindestens eine Seite): 2022er NEWS & DIES & DAS – ab 2003 – kurz informiert: Wichtige Ereignisse und Veröffentlichungen. /// IT WAS MAY YEARS AGO: BEATLES-Auftritt in einer Schule. / JOHN LENNON und RINGO STARR besuchen PR-Party für REPARATA & THE DELRONS. / JOHN LENNON und RINGO STARR gemeinsam auf einer Party – auch GEORGE HARRISON? / RINGO STARR und Ehefrau BARBARA BACH fliegen von London nach Los Angeles. / RINGO STARR beim Finale vom Konzert von PAUL McCARTNEY. / PAUL McCARTNEY trifft backstage CARL PERKINS. / PAUL McCARTNEY – BACK IN THE WORLD-Konzerte in Europa. / PAUL McCARTNEY und Band proben für Tournee OUT THERE! /// NEWS & DIES & DAS: Buch über JEFF LYNNE – inkl. BEATLES. / Letztes von JOHN LENNON unterschriebenes Schriftstück versteigert. / Buch über die EMI Recording Studios. / Von BEATLES 1966 bemaltes Tischtuch im Oktober 2022 versteigert. / 2022er BEATLES-Promoclips zu drei Songs vom Album REVOLVER. / THE BEATLES: 2022er Projekt REVOLVER. / REVOLVER-Comic von KLAUS VOORMANN als Buch.

Kompletter Inhalt:

Coverfoto: THE BEATLES am Donnerstag 19. Mai 1966 im EMI Recording Studios: Es entstehen Promovideos für *Paperback Writer* und *Rain* im Studio 1, abends wird im Studio 3 kurz am Song *For No One* gearbeitet.

NEWS & DIES & DAS ab 2023 – kurz informiert: Wichtige Ereignisse und Veröffentlichungen.

Seite halb Vier: BRITISH BEATLES FAN CLUB MAGAZINE – Nummer 83 ist die letzte Ausgabe.

Impressum: Infos zum Beatles Museum und zu THINGS.

Hallo M.B.M., BEATLES PFINGST CONVENTION 2023 in Vorbereitung.

IT WAS 60 YEARS AGO – April 1963: BEATLES-Auftritt in einer Schule.

IT WAS 55 YEARS AGO – April 1968: JOHN LENNON und RINGO STARR besuchen PR-Party für REPARATA & THE DELRONS.

IT WAS 50 YEARS AGO – April 1973: JOHN LENNON und RINGO STARR gemeinsam auf einer Party – auch GEORGE HARRISON?

IT WAS 40 YEARS AGO – April 1983: RINGO STARR und Ehefrau BARBARA BACH fliegen von London nach Los Angeles.

IT WAS 30 YEARS AGO – April 1993: RINGO STARR beim Finale vom Konzert von PAUL McCARTNEY.

IT WAS 30 YEARS AGO – April 1993: PAUL McCARTNEY trifft backstage CARL PERKINS.

IT WAS 20 YEARS AGO – April 2003: PAUL McCARTNEY – BACK IN THE WORLD-Konzerte in Europa.

IT WAS 10 YEARS AGO – April 2013: PAUL McCARTNEY und Band proben für Tournee OUT THERE!

NEWS & DIES & DAS: Buch über JEFF LYNNE – inkl. THE TRAVELING WILBURYS und THE BEATLES. / Letztes von JOHN LENNON unterschriebenes Schriftstück versteigert. / Buch über die EMI Recording Studios, 1974 umbenannt in Abbey Road Studios. / Von BEATLES am Montag 29. August 1966 bemaltes Tischtuch im Oktober 2022 versteigert. / 2022er BEATLES-Promoclips zu drei Songs vom Album REVOLVER. / THE BEATLES: 2022er Projekt REVOLVER. / REVOLVER-Comic von KLAUS VOORMANN als Buch.

April 2023: BEATLES- CD THINGSAUDIO 379 für M.B.M.s. 2,50 €

Herausgeber: Beatles Museum, Deutschland.

CD / Dauer: etwa 80 Minuten / deutschsprachig.

April 2023: BEATLES- CD THINGSAUDIO 379. 4,50 €

Herausgeber: Beatles Museum, Deutschland.

CD / Dauer: etwa 80 Minuten / deutschsprachig.

Schwerpunkthemen (mindestens eine Seite im Magazin): 2022er NEWS & DIES & DAS – ab 2003 – kurz informiert: Wichtige Ereignisse und Veröffentlichungen. /// IT WAS MAY YEARS AGO: BEATLES-Auftritt in einer Schule. / JOHN LENNON und RINGO STARR besuchen PR-Party für REPARATA & THE DELRONS. / JOHN LENNON und RINGO STARR gemeinsam auf einer Party – auch GEORGE HARRISON? / RINGO STARR und Ehefrau BARBARA BACH fliegen von London nach Los Angeles. / RINGO STARR beim Finale vom Konzert von PAUL McCARTNEY. / PAUL McCARTNEY trifft backstage CARL PERKINS. / PAUL McCARTNEY – BACK IN THE WORLD-Konzerte in Europa. / PAUL McCARTNEY und Band proben für Tournee OUT THERE! /// NEWS & DIES & DAS: Buch über JEFF LYNNE – inkl. BEATLES. / Letztes von JOHN LENNON unterschriebenes Schriftstück versteigert. / Buch über die EMI Recording Studios. / Von BEATLES 1966 bemaltes Tischtuch im Oktober 2022 versteigert. / 2022er BEATLES-Promoclips zu drei Songs vom Album REVOLVER. / THE BEATLES: 2022er Projekt REVOLVER. / REVOLVER-Comic von KLAUS VOORMANN als Buch.

PS: Wenn Du regelmäßig THINGSAUDIO haben möchtest, schreibe uns bitte: BeatlesMuseum@t-online.de

April 2023: **BEATLES** magazine **THINGS**_{ENGLISH} **379**

4,50 € within Germany incl. shipping within Germany / 5,00 incl. shipping to all other countries worldwide

Publisher: Beatles Museum, Germany.

Magazine, size A5, 40 pages; many colour and black/white photos; written in English.

Main topics (at least one page): **NEWS & THIS & THAT – short infos:** Important events and releases. // **IT WAS MANY YEARS AGO: BEATLES** performance in a school. / **JOHN LENNON** and **RINGO STARR** attend PR party for **REPARATA & THE DELRONS**. / **JOHN LENNON** and **RINGO STARR** attend a party together – also **GEORGE HARRISON?** / **RINGO STARR** and wife **BARBARA BACH** fly from London to Los Angeles. / **RINGO STARR** at the finale of **PAUL McCARTNEY**'s concert. / **PAUL McCARTNEY** meets **CARL PERKINS** backstage. / **PAUL McCARTNEY – BACK IN THE WORLD** concerts in Europe. / **PAUL McCARTNEY** and band rehearse for tour **OUT THERE!** // **NEWS & THIS & THAT:** Last document signed by **JOHN LENNON** auctioned. / Book about EMI Recording Studios. / Tablecloth painted 1966 by **BEATLES** auctioned in October 2022. / 2022 **BEATLES** promo clips for three songs of the Album **REVOLVER**. / **THE BEATLES:** 2022 Project **REVOLVER**. / **REVOLVER** comic by **KLAUS VOORMANN** as book.

Complete content:

Coverphoto: **THE BEATLES** on Thursday 19th May 1966 at the EMI Recording Studios: Promo videos are produced for *Paperback Writer* and *Rain* in Studio 1, in the evening, they work briefly on the song *For No One* in Studio 3.

NEWS & THIS & THAT up from 2023 – short infos: Some important news and releases.

Page half past three: **BRITISH BEATLES FAN CLUB MAGAZINE** – Number 83 is the last issue.

Impressum: Infos about the Beatles Museum and THINGS.

Hello M.B.M., in preparation: the **BEATLES PENTECOST CONVENTION 2023**.

IT WAS 60 YEARS AGO – April 1963: **BEATLES** performance in a school.

IT WAS 55 YEARS AGO – April 1968: **JOHN LENNON** and **RINGO STARR** attend PR party for **REPARATA & THE DELRONS**.

IT WAS 50 YEARS AGO – April 1973: **JOHN LENNON** and **RINGO STARR** attend a party together – also **GEORGE HARRISON?**

IT WAS 40 YEARS AGO – April 1983: **RINGO STARR** and wife **BARBARA BACH** fly from London to Los Angeles.

IT WAS 30 YEARS AGO – April 1993: **RINGO STARR** at the finale of **PAUL McCARTNEY**'s concert.

IT WAS 30 YEARS AGO – April 1993: **PAUL McCARTNEY** meets **CARL PERKINS** backstage.

IT WAS 20 YEARS AGO – April 2003: **PAUL McCARTNEY – BACK IN THE WORLD** concerts in Europe.

IT WAS 10 YEARS AGO – April 2013: **PAUL McCARTNEY** and band rehearse for tour **OUT THERE!**

NEWS & THIS & THAT: Last document signed by **JOHN LENNON** auctioned. / Book about EMI Recording Studios, 1974 renamed to Abbey Road Studios. / Tablecloth painted on Monday 29th August 1966 by **BEATLES** auctioned in October 2022. / 2022 **BEATLES** promo clips for three songs of the Album **REVOLVER**. / **THE BEATLES:** 2022 Project **REVOLVER**. / **REVOLVER** comic by **KLAUS VOORMANN** as book.

Im und vom Beatles Museum erhältlich:

Im und vom Beatles Museum erhältlich:

Viele Grüße sendet Dir das Team vom Beatles Museum

Stefan, Martin, Daniel und Katharina

Bestellungen auch telefonisch möglich: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: **0345-290 390 0**

Briefe innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 74,95 €: 1,60 € für Briefe bis 500 Gramm; 2,75 € für Briefe bis 1.000 Gramm / ab Bestellwert 74,95 €: portofrei.

Pakete innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 74,95 €: für Inland-Pakete maximal 5,95 € / ab Bestellwert 74,95 €: innerhalb Deutschland portofrei.

Ins Ausland: Versandanteil für Briefe und Pakete: bitte erfragen.

Alle Angebote freibleibend, so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.

Die InfoMails archivieren wir auf unserer Internetseite (deshalb tauchen schon mal nicht mehr lieferbare Produkte in Internet auf).

Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß Paragraf 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 308 314 130

27. April - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY

... und im **BEATLES**-Magazin **THINGS** regelmäßig **50/40/30/20/10 YEARS AGO** und die **NEWS**

Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen! #BeatlesMuseum // www.Facebook.com/BeatlesMuseumInHalle

Samstag 27. April 1963: **THE BEATLES:** Auftritt in der Memorial Hall in Northwich, Großbritannien.

Montag 27. April 1964: **THE BEATLES:** Vinyl-Single **LOVE ME DO**, USA.

Montag 27. April 1964: **PETER & GORDON:** Vinyl-Single **WORLD WITHOUT LOVE** (**LENNON/McCARTNEY**-Komposition) in USA.

Montag 27. April 1964: **JOHN LENNON:** Buch **IN HIS OWN WRITE**, USA.

Dienstag 27. April 1965: **BRIAN EPSTEIN**'s Firma **NEMS** macht Agenturvertrag mit Gruppe **PARAMOUNTS** (mit **GARY BROOKER**, später **PROCOL HARUM**).

Dienstag 27. April 1965: **THE BEATLES:** Drehtag für Film **HELP!**; Szene „Flughafenhalle“.

Montag 27. April 1970: **GEORGE HARRISON** erklärt New Yorker Presse: „Trennung der **BEATLES** nur zeitweise.“

Dienstag 27. April 1971: **PAUL McCARTNEY:** Promotion-Maxisingle **BRUNG TO EWE BY**, USA.

Freitag 27. April 1979: **ALLEN KLEIN** wegen Steuerhinterziehung zu zwei Jahren Haft verurteilt.

Donnerstag 27. April 1995 (oder Montag, 1. Mai 1995): **ANYA ALEXEYEV:** Single-CD **A LEAF** (**PAUL McCARTNEY**-Komposition) in Großbritannien.

RUBRIK: „NEWS & DIES & DAS - kurz informiert“

In jeder **SonntagsInfoMail** findest Du einen kurzen Überblick über wichtige Termine und Veröffentlichungen, die **noch nicht oder nur kurz** in **THINGS** vorgestellt wurden. (Bitte beachten: Viele Veröffentlichungen erscheinen später als ursprünglich angekündigt.)

Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen!



Beatles Museum / Alter Markt 12 / D-06108 Halle (Saale)

Öffnungs- und Telefonzeiten: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: **0345-290 390 0**

E-Mail: BeatlesMuseum@t-online.de / Internet: www.BeatlesMuseum.net / Facebook: BeatlesMuseum